



# せとやこども園だより



ホームページ

園の目標 元気な子・考える子・自立する子



## 夏祭りだ！ ワッショイ！

7月26日(金)



お神輿の練り歩きや盆踊り。太鼓や笛の音に拍子を合せて子ども達の掛け声もボリュームアップ！



的当てゲームは親子一緒になってねらいをさだめて…魚釣りは翌週から乳児水遊びの人気コンテンツに昇格。



### 田沼魁太鼓がゲストに



恒例の夏祭りに、今年は田沼魁太鼓さんをお招きしました。お祭り開始から調子のよい太鼓や笛が園庭に鳴り響くと、雰囲気は一気に最高潮。また、ゲームコーナーの休憩時間には、お囃子の演奏をじっくりと聴かせていただきました。11月の遊戯会で太鼓を演奏する予定のふじ組「今度は自分達の出番だね。」と話す姿から期待や意欲の高まりがしっかりと伝わってきました。

園の目標 元気な子・考える子・自立する子

# 藤私幼主催 子育てフェア 今年も 藤枝MYFC とともに 8月20日(火)



「子育てフェア」は、藤枝市私立幼稚園・認定こども園協会の主催行事です。例年は各園周辺の清掃活動が主でしたが、今年も藤枝MYFCのスタッフやコーチと一緒に親子で運動遊びを楽しみました。藤枝市民体育館と武道館を会場に、市内各園が2日間で5グループに分かれて参加。ボール遊びなどで汗を流し、夏の一日を過ごしました。



体育館では投てき(上)やふわふわ遊具(下)などに挑戦

武道館ではMYFCコーチのリードで親子ボール遊び

園の全職員研修を春と夏の2回行っています。今回は、公認心理師で藤私幼カウンセラーの豊嶋悠人氏を講師にお招きし、子どもの心の成長に目を向けた保育の大切さを学びました。

講義では、職員同士が話し合う時間も設けられました。各々の経験に基づき具体的に述べ合うことは、子どもの思いに寄り添う保育をさらに進めていく上でとても良い機会となりました。

## 職員全体研修



8月29日(木)

↑グループで職員同士が自由に意見交換  
←心の成長を分かりやすくお話いただく

## 救急救命講習



8月1日(木)

瀬戸谷郵便局の職員さんも一緒に



園では毎年、志太消防本部の消防士を講師に招き救急救命と消火訓練をしています。今回は、瀬戸谷郵便局の職員5人も受講されました。隣接の施設間で助け合いができればこれほど心強いことはありません。例年以上に熱の入った訓練となりました。